

ダンス同好会

現会長 藤田 莉奈
前会長 伊藤 健人
顧問 梁川・千葉(二)先生

こんにちは、ダンス同好会C.O.L.O.U.Rです。私たちは現在、一年生十一人、二年生十一人の計二十二人で活動しています。自分たちで曲を決めて、振りを作り、顧問の先生の力も借りながら、イベントに向けて練習の毎日です。今年度は、例年のイベントに加え、新しいイベントにも出演させていただきました。校内では、対面式や学校祭、予餞会でダンスを披露させていただいています。

月に一度のペースでイベントがあり、とても忙しい毎日です。学校祭で三年生の皆さんが引退され、二年生を中心に「全員でつくり上げていく」という意識を持つて、お客様に感動を届けられるよう、今まで活動してきました。これからもその意識を大切に、そして何より純粋にダンスを楽しんで活動していきます。

最後にダンス同好会二年生の皆さんへ。

ダンス同好会史上最大の人数の中で最善を模索し、ダンス同好会を引っ張つてくれて、ありがとうございました。後夜祭で、私たちに見せてくれた二十二人の最後のダンスは、決して忘れません。私たちも先輩方から学んだことを糧に、さらに成長したダンス同好会を目指していきます。今までありがとうございました！いつも気軽に遊びにきてください。お待ちしています。

